

Alex Garcia y Francesco: Mucha energía e inquietud!

Por: Carinna Ferreyra - cariferreyra@gmail.com

Hola Alex! Soy Carinna Ferreyra, mamá de Francesco y el sábado 17-02-18 viajamos con Fran para reunirnos. Vivimos en La Plata y me animé a ir con mi hijo porque el hotel estaba muy cerca de la parada, ya que era la primera vez que viajaba en colectivo con él desde que perdió la vista. No fue un trayecto fácil, muy inquieto en todo momento, pero felizmente llegamos con bien. Antes de reunirnos no tenía ni idea de cómo nos comunicaríamos, todo esto de la Sordoceguera es realmente todo es nuevo para mí, en especial para Francesco. Cuando llegamos y me explicó Pedro, tu guía intérprete, vi que comunicarnos era mucho más fácil de lo que pensé. Me adapté rápidamente. Además que tu energía de vida hace que sea mucho más fácil, porque vas guiando a las personas. Me alegró mucho saber de tu trabajo, historia y compromiso. Eres el referente ideal que puede brindarnos una idea con Francesco, más allá que todos somos distintos, tengamos o no discapacidad. Te veo a vos y veo a Francesco, como resultado de un gran trabajo por parte de tu madre y padre, y eso me impulsa aún mucho más. A pesar de que muchas veces el entorno dificulte las cosas, gracias a Dios siempre encontramos personas de buena voluntad. Por eso le abrí una página a Francesco: www.facebook.com/FrancescoMDNLP/ de esa manera, colaborar con nuestro granito de arena a visibilizar la Sordoceguera y la Discapacidad Múltiple. Será un placer y un honor trabajar con vos. En lo que necesites y podamos, contá con Francesco, con mi familia. Espero nos volvamos a reunir pronto. Un fuerte abrazo.